

## Mesa Directiva LXIV Legislatura

## Acta de la reunión virtual de Mesa Directiva de la Comisión Permanente Recinto Legislativo de San Lázaro 7 de enero de 2021

Siendo las 10:30 horas, con la concurrencia telemática del Sen. Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, Vicepresidente; de la Dip. Nayeli Arlen Fernández Cruz, Secretaria; del Dip. Iván Arturo Rodríguez Rivera, Secretario; del Dip. Cruz Juvenal Roa Sánchez, Secretario; de la Sen. Nancy De la Sierra Arámburo, Secretaria; de la Dip. Adriana Gabriela Medina Ortiz; así como de la Lic. Graciela Báez Ricárdez, Secretaria General; del Lic. Hugo Christian Rosas de León, Secretario de Servicios Parlamentarios; del Dr. Arturo Garita Alonso, Secretario General de Servicios Parlamentarios de la Cámara de Senadores; y del Mtro. Manuel Gutiérrez González, Secretario Técnico de la Mesa Directiva, dio inicio la reunión de trabajo.

Se procedió al desarrollo de la reunión:

- 1. Se dio lectura y fue aprobado el Orden del Día de la reunión de hoy.
- 2. Revisión del Orden del Día de la Sesión a distancia del jueves 7° de enero de 2021.

Los asuntos registrados son los siguientes: apartado de comunicaciones; 2 iniciativas de congresos locales; 5 solicitudes de licencia de legisladores; apartado de acuerdos de la Comisión Permanente; 26 iniciativas de legisladoras y legisladores; 89 proposiciones no legislativas; 1 excitativa; 2 temas de Agenda Política y 1 efeméride.

En este sentido se acordó lo siguiente:

- Iniciar con comunicaciones.
- Dar cuenta con 5 solicitudes de licencia de las y los legisladores siguientes:
  De la Dip. Nelly Minerva Carrasco Godínez, del Grupo Parlamentario de
  Morena; de la Dip. Melba Nelia Farías Sambrano, del Grupo Parlamentario de
  Morena; del Dip. José Ángel Pérez Hernández, del Grupo Parlamentario del
  Partido del Trabajo; del Dip. Fernando Donato De Las Fuentes Hernández,
  del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional; y del Sen.
  Armando Guadiana Tijerina, del Grupo Parlamentario de Morena.
- Acuerdos de la Comisión Permanente. (Apartado en previsión)



## Mesa Directiva LXIV Legislatura

 Dar paso a la presentación de dos rondas de iniciativas de legisladoras y legisladores.

La Mesa Directiva acordó aprobar la solicitud para incorporar en este rubro, la Iniciativa que reforma y adiciona el artículo 464 Ter de la Ley General de Salud, a cargo del Sen. Miguel Ángel Mancera Espinosa, del GPPRD.

Conforme a las Reglas que rigen la Comisión Permanente, se informó que la presentación de iniciativas es hasta por 5 minutos por cada grupo parlamentario en orden descendente, y que el GPMORENA tiene derecho a presentar una al principio y otra al final.

 Continuar con una ronda de proposiciones con Punto de Acuerdo, donde se registraron: 31 del GPMORENA, 24 del GPPAN, 6 del GPPRI, 3 del GPPT, 5 del GP Movimiento Ciudadano, 7 del GPPES, 2 del GPPVEM, y 11 del GPPRD.

Se informó que, de las 89 proposiciones del Orden del Día, 14 fueron inscritas con la solicitud para ser tramitadas de urgente resolución.

La Mesa Directiva aprobó la solicitud para incorporar en este rubro la proposición con Punto de Acuerdo por el que se exhorta a diversas autoridades en materia de salud, a generar mecanismos para prevenir la venta y aplicación de vacunas falsificadas o adulteradas para tratar el SARS-COV-2, a cargo del Sen. Miguel Ángel Mancera Espinosa, del GPPRD.

Conforme a las Reglas acordadas, se informó que las proposiciones podrán presentarse de viva voz ante el Pleno, aquellas que cuenten con el apoyo del GP respectivo, y se presentará una por cada GP en orden descendente, salvo MORENA, que presentará una al principio y otra al final.

- Dar cuenta con una excitativa inscrita.
- Se informó que se registró en el Orden del Día, 2 temas de agenda política, a saber:
  - Comentarios relativos a la situación política del país, suscrita por legisladoras y legisladores integrantes del GP MORENA.
  - Comentarios relativos al apagón de energía eléctrica que afectó a varios estados del País, a cargo de legisladoras y legisladores integrantes del GPPAN.



## Mesa Directiva LXIV Legislatura

Sobre lo anterior, la Mesa Directiva consideró la solicitud para incorporar en la agenda política, comentarios relativos a la situación nacional de medidas para la contención de la propagación del virus SARS-COV-2", a cargo de la Dip. Claudia Angélica Domínguez Vázquez, del GPPT.

Finalmente, la Mesa Directiva acordó en el Orden del Día abordar los asuntos convenidos, y que en caso de que hubiera tiempo, considerar la posibilidad de abordar los temas de la Agenda Política.

En asuntos generales, la Secretaría Técnica propuso a nombre de la Dip. Dulce María Sauri Riancho, Presidenta de la Mesa Directiva, que, al inicio de la Sesión de este día, se ofrezcan las sentidas condolencias y se brinde un minuto de silencio por los lamentables fallecimientos del Dip. Delfino López Aparicio, y de familiares de legisladoras y legisladores, y dos servidores públicos de la Cámara de Diputados, mismo que fue aprobado.

No habiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la reunión. -----

Dip. Dulce María Sauri Riancho

Presidenta

Sen. Oscar Eduardo Ramírez Aguilar

Vicepresidente

Sen. Minerva Hernández Ramos

Vicepresidenta

Dip. Nayeli Arlen Fernández Cruz

Secretaria

Dip. Iván Arturo Rodríguez Rivera

Secretario

Dip. Cruz Juvenal Roa Sánchez

Secretario

Sen. Nancy De la Sierra Arámburo

Secretaria